ふもと通信

麓地区まちづくり推進協議会事務局 **8** 0942-82-2080

FAX 0 9 4 2 - 5 5 - 1 2 1 1 (麓まちづくり推進センター内)

令和4年10月



ふもと地区での出来事や話題をご紹介!

まで話題をご紹介! ちっとふもと!とぴっくす





「地域の課題」は「自分たちの課題」

▶鳥栖商業高等学校 生徒会で肥前麓駅トイレを週1回清掃活動 ●



9月12日(月)、鳥栖商業高等学校 生徒会のみなさん が、肥前麓駅トイレ(今回は駅舎も含む)の清掃活動を行 いました。

このトイレは経営合理化の一環で、3月から閉鎖されており ましたが、利便性が大きく損なわれる等、地域の方々からの 「とても困る」という声により、今は利用が再開されております。

当面は市職員が清掃業務を担う形での運用となっておりま すが、それを知った鳥栖商業高等学校の生徒が「学校から近 く、自分たちが利用する駅なので、何かお手伝いできないかし 発案し、週1回の清掃活動を申し出てくれました。

「地域の課題」に気付き、それを「自分たちの課題」でもある と、協力を決めた高校生に感謝するとともに、利用する側もマ ナーを守り、みなさんが長く利用できるトイレにしたいですね。





麓まちづくり推進センターで自主防災訓練・消防設備点検

麓まちづくり推進センターでは、9月13日(火)に自主防災訓練を、15日(木)に 消防設備点検を行いました。防災訓練では、もしもの時に備え、消防署への連絡、館内 放送、避難経路の確認をしました。

今回は、センターに実習に来ていた緑生館の学生さん にも参加してもらい、水消火器を使っての訓練を行いま した。最初はなかなか的となるボードを倒せず、失敗して いましたが、何回かするうちに、腰をおとして上手く消火 成功できるようになりました。

みなさんも火の元には十分注意し、定期的な点検を するなど、防災意識を高めましょう。



まるごといただきます! 食育講座 開催

9月17日(土)、地域企業の株式会社ヨコオさんを講師 にお招きし、命の大切さを親子で学ぶ「食育講座」を開催し ました。まず、鶏の知識を講演やクイズ方式で学びました。その後、 自分たちで丸鶏を解体し、部位や特徴を教えていただきました。 みつせ鶏をとおして、人と人をつなぐキッチンカーの見学もさせて いただき、参加者は「貴重な体験ができた」と大喜びでした。



●祝 敬老の日~子どもたちからお祝いのメッセージ~●

9月19日(月)は敬老の日でした。ご高齢のみなさま のご長寿を心よりお祝い申し上げます。

今年も麓小学校の子どもたちから、日頃の感謝など、温 かいメッセージが届きました。メッセージは、麓まちづくり推 進センターや、各町区の公民館などに掲示されています。



各町区のニュースをお届けしま~す!

ふもとわがまちほどニュ~ス!







● 「願成就」を開催しました ●

8月28日(日)17時より、牛原町香椎宮において、風止め願 成就 風鎮祭が行われました。綾部八幡神社のお汐井を汲み取り、牡丹餅をお 土産にするのが恒例で、お汐井は香椎宮の境内に散布して、四阿屋神社宮司 の三橋国茂さんによって神事が執られ、祝詞奏上の後に生産組合長(立石喜 久男氏) ほか、各班代表者による玉串拝礼が行われました。 ~山下区長~



山浦

● 山浦八幡神社「風止め願成就 |

8月31日 (水) 13時より、四阿屋神社の三橋宮司による「風止 め願成就」の神事が執り行われました。

秋の台風シーズンを迎えることから、生産組合長と各班長で、今年も台風の 被害が出ないことと秋の豊作を祈願いたしました。



環境美化推進会 草刈り

9月4日(日)7時半より、山浦町環境美化推進会(会員37名)のうち、27 名で今年2回目の道路、水路法面等の草刈り作業を行いました。

当日は残暑が厳しく、今年は雨が多かったため草丈も伸びており、作業が大変 でしたがきれいになりました。みなさまお疲れ様でした。 ~吉山区長~



● 第3公園(広場)の除草作業 ●

9月4日(日)に山都町町民のみなさまの協力により、区役 を実施しました。主に公園内と付近の除草や、溜桝内に溜まっ た十砂を除去しました。第3公園(広場)は面積が広く、コロ ナ禍以前はグラウンドゴルフ等に利用されていましたが、現在は ほとんど利用されないため、雑草が伸び放題でした。除草した草 はボランティア袋50袋ほどになりました。 ~坂口区長~



環境美化活動

9月11日(日)午前8時より、美化活動を行いました。町民 120名、子どもクラブ(若葉、麓)50名が参加し、草刈り、除 草作業、ごみ拾いをしました。また、通学路の点検も行いました。 みんなが安全で安心して暮らせるよう、子どもから大人まで、協 力して活動することができました。 〜天本区長〜



原古賀 9/4 ボランティア 活動

ボランティア活動で町内の空き 缶、ペットボトル、ゴミ等の清掃を 行いました。当日は、寿慶会の 方々の強力な協力をいただき、 清掃活動が短時間で手際よく終





)「災害から身を守る為に」

市の防災係に協力いただき、「災害 から身を守る為にしの防災講座を実施 しました。災害の怖さを認識し、改めて 日頃からの災害に対する備えが必要だ と感じました。まずは家族の中で災害を 話題にし、

身近なところ から意識しな ければと思い

9/16 老人クラブ 寿慶会 誕生会

町区の7~9月生まれの寿 慶会の方々をお招きして、誕 生会を開催しました。演奏会 や頭の体操をして、ひとときを 過ごしていただきました。



12月誕生の方々を ~中原区長~